

こころ自治会だより

第14回

伴南学区親善Tボール大会

9月10日(日) 伴南小学校グラウンドにて、伴南学区体育協会主催
「第14回伴南学区親善Tボール大会」が開催されました。

🟡 開会宣言

上野会長の開会宣言の後、県議会議員の竹原哲様をはじめご来賓の皆様から「怪我のないように楽しんでください」との激励の言葉をいただき、子供達は元気よく「はい!」と返事をしていました。



🟡 ルール説明・準備体操

開会式の後、参加者のこころソフトボールクラブの選手を中心とした、年長さんから小学3年生までの子供達26名が簡単なルール説明を受けてから準備体操を行いました。



🟡 初めてのルールに戸惑いながらいざ試合開始!



スライディングは禁止というルールを聞いて、子供達はとても残念そうでしたが、実際にゲームが始まるととても白熱した試合となりました。子供達がしっかりと声を出して集中してプレイしている姿が印象的でした。

🟡 世代を選ばず楽しめるTボール

Tボールは、野球やソフトボールと違って投手がおらず、バッティングティーに乗せたボールを打つため、未経験の小さな子供でも参加しやすくなっています。今大会でも、未就学児の子供達が力強くバットを振り、ベースを目指して一生懸命に走っていました。蒸し暑い中ではありましたが、コーチや保護者達からの応援を受けて子供達も競技を楽しむことができた様子でした。